

中札内より元気いっぱい!

北海道中札内高等養護学校 校長室より

第9号

令和4年6月20日(月)

スポーツ大会お疲れ様でした

6月10日、一大イベントであるスポーツ大会が行われました。コロナ禍の中、3学年一堂に開催できるのは久しぶり。感染対策のため、まだ保護者の方々をご招待するまでには至らず、ご迷惑をおかけしていますが、ご協力のおかげで40周年記念大会にふさわしい盛り上がりとなりました。

生徒たちが最後まであきらめずにプレーする姿や相手チームの健闘をたたえ合う姿がたくさんありました。学年ごとにいろいろな作戦でプレーする様子も見ごたえがありました。

校内では、今回のスポーツ大会を境に学級や学科、学年が一段と団結力を増しました。仲間と力を合わせながら自分自身の成長を実感するスポーツ大会でした。生徒のみなさん、本当にお疲れさまでした。



長縄跳び



玉入れ



ドッチビー

街で見かけた本校の製品



「ちょうど手ごろな大きさなのです」とお店の方



のせる料理もいろいろです

先日、中札内村のお店で食事をした折、お店の方が「高等養護学校の生徒さんの作ったお皿ですよ」と食事を出してくださいました。「使い勝手がいいですよ」と話してくださいるお店の方。とてもうれしかったです。

学校への応援の気持ちを感じま

した。使ってみて感じる製品の良さと課題…。ぜひ「こんな感じにしてほしい」という声を今後も地域の方々からたくさんいただきたいです。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

村のあちこちで活躍する生徒たち

校外で作業する機会がどの学科も増えてきました。

村の中心部にあるコインランドリーの清掃を行う普通科の生徒たち。慣れた様子で窓の清掃や床の清掃、洗濯機や乾燥機の清掃も行います。お客様が出入りするときに「こんにちは」「いらっしゃいませ」の挨拶をすることも大事なスキル。清掃中でも気兼ねなくお客様に利用していただけるよう、回を重ねながら笑顔が増やしていきます!

工業科は、コンクリート平板の注文がたくさん入り、製作→配達・・・と頑張っています。村の方々のお声がけに元気とやる気を出して頑張る生徒たちです。



コインランドリーの清掃



コンクリート平板